

165	UTBM Service communication	L'Est Républicain	2 septembre 2016
		l'Aire urbaine	Rentrée 2016 - Luc Petetin - élève ingénieur - 15 ans

## Sevenans

### Rentrée à l'UTBM : élève-ingénieur à 15 ans !

En Aire urbaine



Photo ER

■ Luc Petetin, un bachelier jurassien de 15 ans, intègre l'établissement à la suite de son père et de son oncle, tous les deux diplômés.

# Elève-ingénieur à 15 ans !

Après son père et son oncle, Luc Petetin, un Jurassien de 15 ans, fait son entrée à l'UTBM. De la suite dans les idées...

« Ça aurait pu être ailleurs », précise d'emblée Luc. « C'est la journée portes ouvertes qui m'a plu. » Du coup, il est le troisième Petetin à intégrer l'université de technologie de Belfort-Montbéliard : « Vincent, mon père, y a obtenu son diplôme d'ingénieur en 1994. Il travaille chez Bourbon Automotive Plastic à Saint-Lupicin dans le Jura. Son frère Joël l'a décroché en 1997 et a été embauché par une entreprise spécialisée dans les pièces pour outils de précision. Mais ils ne m'ont pas influencé, c'est

le parcours proposé par l'UTBM qui m'a motivé ».

Domicilié à Marnezia, près de Lons-le-Saunier, Luc Petetin est titulaire d'un bac S en sciences de l'ingénieur, avec une moyenne de 13,80, à deux doigts de la mention Bien : « Je vais profiter du tronc commun de deux ans pour réfléchir et choisir une direction précise. L'un des intérêts de l'UTBM, ce sont les stages à l'étranger. Je suis déjà allé en Allemagne, en Suisse, en Belgique, au Royaume-Uni et à New York et j'espère découvrir un pays que je ne connais pas. »

#### Batterie et tennis de table

Son âge (il aura 16 ans à la mi-novembre) n'est pas un handicap : « J'ai sauté le cours préparatoire et la 5<sup>e</sup>. Quand je suis arrivé en seconde, on voyait la différence. Ce n'est plus le cas maintenant et je n'y accorde pas d'importance. » D'autant plus que Luc affiche une



■ « Quand je suis entré en seconde, on voyait la différence, mais plus maintenant... »

Photo ER

maturité et un équilibre réjouissants. Il est le batteur du groupe Stacks, fixé à Orgelet : « On joue avec l'école de musique et à la fête de la

musique. » Il est aussi membre du club de tennis de table « L'Espérance lédonienne » qui évolue au niveau

régional : « Mais je n'aurai plus le temps de pratiquer... ». Place désormais à la technologie !

François ZIMMER